ABOGADO Isidro Solís asumió aver como abogado de la ANEF

Confían en reapertura de caso Tucapel Jiménez

Cecilia Yáñez SANTIAGO

Al cumplirse aver 17 años del asesinato del sindicalista Tucapel Jiménez, la Asociación Nacional de Empleados Fisca-les (ANEF), organismo que presidió hasta su muerte, dio patrocinio de poder al abogado Isidro Solís para que actúe como parte querellante en el

Según Solís, esta medida es una forma de reforzar la defensa en un momento especial en que se discute la reapertura del caso, luego de que en noviembre del año pasado el ministro en visita Sergio Valenzuela Patiño-que investiga hace 17 años sin encontrar responsables- lo cerrara por tercera vez.

Para el presidente de la ANEF, Raúl de la Puente, el agregar un abogado querellante busca "que estos 17 años de impunidad cesen. Tucapel es una figura del movimiento sindical, es una causa que afecta a la conciencia chilena". Agregó que tienen fe en que la Corte de Apelaciones rechazará el fallo de cierre dispuesto por el cuestionado juez.

Con respecto al posible cambio de ministro situación que la Corte Suprema podría resolver favorablemente en los próximos días-, el nuevo abogado querellante señaló que es una necesi-dad: "Las líneas de investigación que él ha seguido han fracasado estrepitosamente sin llegar a ninguna conclusión útil para la justicia". Indicó que pedirán diligencias una vez que se reabra el caso y que todavía existe un cúmulo de ellas que están pendientes.

NUNCA UN GOLPISTA

El hijo de Tucapel Jiménez también se refirió a las versiones de prensa que vinculan a su padre a un supuesto complot jun-

El abogado Isidro Solís se sumó a la parte querellante por la investigación del asesinato de Tucapel Jiménez. Dijo que confía en la reapertura del proceso y en el cambio de ministro.

to al general (R) de la FACH Gustavo Leigh: "Mi padre nunca participó en una conspiración contra el régimen militar, él unificaba gremios y a todo el país".

En tanto, el presidente de la ANÉF agregó que no tolerarán caricaturas de la figura de Jiménez, "una víctima de la dictadura militar y un mártir de los trabajadores, jamás un golpista"

También pidió la reapertura del caso la juventud radical socialdemócrata en una carta dirigida al presidente de la Corte Suprema, Roberto Dávila. En ella solicitan además el cambio de ministro en visita.



Una emotiva romería al Cementerio General para conmemorar un año más del asesinato de Tucapel Jiménez realizó aver la ANEF.

Autoridades de gobierno, parlamentarios, dirigentes sindicales, familiares y amigos visitaron su tumba y reconocieron su gran labor sindicalista.

El ministro del Trabajo, Germán Molina, manifestó su apoyo a las gestiones judiciales que buscan esclarecer el asesinato como un "camino de

17 años sin culpables

la reconstrucción democrática del país". En la oportunidad, el vicario de la Pastoral Obrera, Alfonso Baeza, rezó por la justicia social y pidió que el juicio avanzara "porque Tucapel murió por la unidad de los trabajado-

El 25 de febrero de 1982 Tucapel fue asesinado en el camino El Noviciado, cerca de Lampa. Su cuerpo fue encontrado en un taxi, con tres disparos en la cabeza y dos en el cuerpo, además de dos heridas cortantes en el cuello.

En marzo de ese año

se nombró a Sergio Valenzuela Patiño como ministro en visita para que investigara un hecho que hasta hoy no tiene culpables.